UNSERE NEUE INNENSTADT

FISCHERPLATZ



In den 70er Jahren erfuhr der Fischerplatz, der damals noch nicht so hieß, seine erste entscheidende Umgestaltung. Aus dem Parkplatz wurde ein Teil der Fußgängerzone. Im Zuge der Zukunfts-Initiative Troisdorf Innenstadt wurde der Platz neuerlich behutsam überarbeitet und zu einem Lebensort für Veranstaltungen wie zum Beispiel dem Abendmarkt. Die Innenstadterneuerung hat einen neuen Anziehungspunkt für das soziale Zusammenleben geschaffen.

Im April 2014 begannen die Arbeiten auf dem Fischerplatz. Sie waren Teil des ersten von fünf Bauabschnitten. Sie wurden termingerecht abgeschlossen, und am 30. Mai 2015 wurde der Platz offiziell übergeben. Die frühere Pflasteroberfläche auf dem Fischerplatz blieb erhalten, allerdings wurden die Steine mit einem speziellen Verfahren geglättet.



Rhein-Sieg eG Diese Tafel wurde errichtet mit freundlicher Unterstützung der VR-Bank Rhein-Sieg eG.













Das Projekt wurde durch Bund und Land gefördert. Historische Fotos: Archiv der Heinz-Müller-Stiftung